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SAÚDE VOLTA À PAUTA DE REIVINDICAÇÕES DOS
PARLAMENTARES

PRONTO-ATENDIMENTO SEM APARELHO PARA EXAME DE RAIO X E FALTAM SERINGAS PARA DISTRIBUIR AOS

DIABÉTICOS
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No dia 10 de agosto, os parlamentares de Ibatiba retornaram do recesso legislativo, mas os
requerimentos foram os mesmos, e se intensificaram, uma vez que as fiscalizações continuaram
durante as últimas semanas no que diz respeito ao atendimento à saúde da população.  

De acordo com o vereador Roberto Magnético, falta material básico. "Não temos seringas para
os diabéticos. A saúde é prioridade na vida das pessoas, e aqui em Ibatiba esse serviço não
anda bem. Estou indignado, pois não aguentamos mais o jeito que estamos sendo tratados",
avaliou. 

"Não tem aparelho de raio X funcionando no Pronto-atendimento municipal. Nós precisamos fazer
uma saúde de qualidade. Chegar ao PA e fazer com que o paciente seja bem atendido. Os
funcionários são uns heróis por trabalharem lá e conseguirem desempenhar suas funções,
sem s equipamentos e materiais necessários", completou o vereador Ivanito Barbosa.   
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Funcionários  

Os vereadores Carlos Alberto Santos e Fábio Ambrózio também pontuaram que os servidores
do pronto-socorro precisam de atenção e de um ambiente de trabalho mais saudável.  

"O pronto-socorro é um ambiente muito estressante e ouvimos muitos comentários maldosos.
Fico triste porque ali trabalham pessoas muito compromissadas com o seu trabalho. É preciso
saber criticar a administração sem afetar os funcionários", comentou o vereador Carlos Alberto
Santos.     

"Os funcionários estão pedindo demissão porque não aguentam a pressão. O pronto-socorro
está respondendo a mais uma ação do Coren por não respeitar os enfermeiros. Tem paciente
pagando ambulância em Ibatiba e a gente ainda tem que ouvir que o governo está rejeitando
ambulância de emenda de deputados", avaliou o vereador Fábio Ambrózio.  

Reformas 

Outro ponto destacado pelo vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo é sobre a situação da
infraestrutura nos postos de saúde.  

"Os pronto-atendimentos de Ibatiba precisam de reformas urgentes. No Nesf (Unidade de saúde
Adilão Almeida de Lima), por exemplo, quando chove alaga", disse o parlamentar.  

"É preciso pulso para resolver todas as questões relacionadas à saúde, porque são
serviços essenciais. Não podemos deixar que esses serviços não sejam realizados da forma
que a população merece", comentou o Presidente da Câmara, Elias Cândido da Silveira.
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